

# *Evo Morales déclare que tous les départements de la Bolivie pourront compter sur un aéroport international*

---



La Paz, 14 octobre (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a déclaré que dans deux ans tous les départements du pays auront un aéroport international.

Il a ajouté, que certaines régions comme Cochabamba, auront deux aéroports avec la capacité pour opérer des vols de ce type, faisant référence à l'aéroport Jorge Wilstermann de la capitale départementale et celui de Chimoré.

Evo Morales a présidé à Santa Cruz la cérémonie du 90<sup>e</sup> anniversaire de la création de la Force Aérienne Bolivienne, et il a rappelé que lorsqu'il a pris sa charge à la tête du gouvernement, dans la nation sud-américaine, il existait seulement quatre terminaux internationaux.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/2047-evo-morales-declare-que-tous-les-departements-de-la-bolivie-pourront-compter-sur-un-aeroport-international>



**Radio Habana Cuba**